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Pour conjuguer hôtel haut de gamme et soins d'exception, l'Hôtel de
Nell a choisi l'expertise reconnue de Sothys pour les soins du visage
et du corps.
Grâce aux formules uniques et innovantes, issues de la recherche
avancée de Sothys, et associées à des gestuelles et protocoles de
soins exclusifs, nous offrons la quintessence des soins Sothys.
Laissez-vous transporter dans une expérience sensorielle inégalée,
où bien-être, efficacité et sécurité sont au cœur de chaque soin.

For unparalleled luxury in hotel and beauty services, Hotel de Nell
has selected Sothys for its facial and body treatments.
Crafted from Sothys' advanced research, our unique and innovative
formulas are complemented by exclusive modeling and treatment
protocols, capturing the individual essence of each treatment.
Immerse yourself in a distinctive sensory experience where well-
being, effectiveness, and safety are the core of every Sothys
treatment.

Elegance et Soin
Elegance and Care



Les Soins 100 %
Naturels Certifiés

Biologiques

The 100 % Natural
Certified Organic

Treatments



SOIN VISAGE ECLAT FRAICHEUR CERTIFIE BIOLOGIQUE                                   30min / 100€ 
ORGANIC CERTIFIED RADIANCE FACIAL TREATMENT

Ce soin, caractérisé par une fragrance fraîche, revitalise la peau et lui confère un éclat instantané.
Immergez-vous dans l'essence de la nature, accompagnés de mélodies apaisantes, et savourez
un moment de détente profonde.
This treatment, infused with a fresh fragrance, revitalizes the skin and imparts immediate radiance.
Immerse yourself in the essence of nature, accompanied by soothing melodies, and savor a
moment of profound relaxation.

SOIN VISAGE FONDAMENTAL / DECOUVERTE                                                       60min / 150€         
FUNDAMENTAL / INTRODUCTORY FACIAL TREATMENT

Pour chaque type de peau — normale, sensible, mixte à grasse, ou sujette aux rougeurs — notre
soin visage détoxifiant est méticuleusement adapté aux besoins spécifiques de votre peau. Ce
traitement essentiel est conçu pour maintenir la santé et la beauté de votre épiderme.
Catering to all skin types—normal, sensitive, combination to oily, or those with diffuse redness—
our detoxifying facial treatment is meticulously tailored to meet the specific needs of your skin. This
essential treatment is designed to maintain the health and beauty of your complexion.

LE VISAGE 
FACIAL



Les Soins 100% Sur
Mesures

100% Customized Body
Treatments



GOMMAGE SUCRE ET SEL                                                                                           30min / 100€ 
SUGAR AND SALT SCRUB

Découvrez notre gommage tonifiant, une fusion exquise de sels marins et de sucre, conçu pour une
exfoliation douce mais efficace. Cette combinaison sucrée-salée laisse la peau incroyablement
veloutée et revitalisée.
Experience our invigorating scrub, an exquisite blend of sea salts and sugar, crafted for gentle yet
effective exfoliation. This sweet-salty combination leaves your skin incredibly velvety and rejuvenated.

MASSAGE SUR MESURE           30min / 100€  -  45min / 120€  -  60min / 150€  -  90min / 220€
PERSONALIZED MASSAGE

Offrez-vous un moment de pure relaxation avec nos massages, disponibles en version relaxante ou
musculaire. Pour une expérience personnalisée, sélectionnez parmi trois textures luxueuses : une huile
nourrissante, une crème douce et onctueuse, ou un riche beurre de karité.Chaque option est conçue
pour répondre précisément à vos besoins de bien-être.
Indulge in a moment of pure relaxation with our massages, available as either relaxing or deep tissue
options. Customize your experience by choosing from three luxurious textures: nourishing oil, soft
unctuous cream, or rich shea butter. Each choice is designed to meet your specific wellness needs
meticulously.

LES SOINS DU
CORPS
BODY
TREATMENTS



SPECIFIQUES
POUR LES
HOMMES
SPECIFICS FOR
MEN

SOIN VISAGE  SPECIFIQUE POUR HOMME                                                                        30min / 120€ 
SPECIFIC FACIAL TREATMENT FOR MEN

Ce soin essentiel est spécialement conçu pour dynamiser et purifier la peau masculine. Il comprend un
nettoyage de haute précision, un masque sur-mesure, un modelage relaxant, et un sérum anti-âge
enrichi d’un complexe végétal spécifique pour hommes, améliorant la résilience de la peau et affinant le
teint.
This essential treatment revitalizes and purifies men's skin with precision cleansing, a customized mask,
relaxing massage, and an anti-aging serum enriched with a men-specific plant complex, enhancing skin
resilience and refining the complexion.

MASSAGE DETOX MUSCULAIRE                                                                                          60min / 195€
MUSCLE DETOX MASSAGE

Friction, étirements musculaires, relaxation profonde, application d’un baume décontractant articulaire.
Rub, stretching, deep relaxation, application of a relaxing balm for the joints.

MASSAGE IDEAL AU MASCULIN                                                              45min / 120€   - 75min / 180€
IDEAL MASSAGE FOR MEN

Apaisant ou très profond, choisissez votre massage idéal.
Relaxing or deep tissue, feel free to ask the pressure you like for your ideal massage.



FORMULE MASSAGE DECOUVERTE POUR 2 PERSONNES                                                    160€ 
PACKAGE DISCOVERY MASSAGE FOR TWO

**30 minutes de massage individuel pour chacun en cabine spa, séquentiellement.
**30 minutes of individual massage sessions for each, in our spa cabin, consecutively.

MASSAGE DE BIENVENUE POUR 2 PERSONNES                                                                     220€ 
WELCOME MASSAGE FOR TWO

Cette séance de relaxation, conçue pour récupérer dès votre arrivée à l'hôtel, est un concentré de
bien-être.                        
**45 min de massage de bienvenue par personne en cabine spa, l’un après l’autre.                                   
This wellness-focused relaxation program is designed for you upon arrival at the hotel.
**45 min of welcome massage for two in our spa cabine, one by one.

FORMULE POUR 2
PERSONNES, L’UN APRES
L’AUTRE**   
PACKAGE FOR TWO, ONE
BY ONE**



INFORMATION

Soins dispensés dans la
cabine spa ou en chambre
tous les jours de 09h à 21h. 
Treatments in the Spa cabine
or in your room every day
from 09 am to 09 pm. 

Paiement par carte de crédit. 
Payment with credit car credit
card.
(Mastercard, Visa, American
Express, Diner’s) 

ANNULATION
CANCELLATION  

Annulez ou reportez 12h avant
le rendez-vous, sinon nous
seront dans l’obligation de
vous facturer le paiement
intégral.
Please cancel or reschedule
appointments at least 12 hours
in advance. Cancellations or
no-shows within 12 hours of
the appointment time will incur
charges.

Soin traditionnel à ne pas confondre avec les pratiques des kinésithérapeutes et des
physiothérapeutes. 

A traditional treatment not to be mistaken with the therapy conducted by a
kinesiotherapist or physiotherapist. 

RESERVATIONS 
BOOKINGS

Nous vous recommandons de
réserver votre soin à l’avance.
We recommend booking your
treatment in advance.

Ligne interne depuis votre
chambre, pressez la touche « 9 »
Inside line from your room, press
“9” button on your telephone for
direct access to reservation. 

La vie au
SPA
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